

La Chine ne pourra pas maintenir son rythme de croissance en raison de la politique de l'enfant unique

"A cause de cette politique atroce de l'enfant unique, ce qui se passe maintenant, c'est qu'au cours des vingt prochaines années, ils vont subir une telle inversion de la proportion du nombre d'actifs par rapport au nombre de retraités qu'en aucun cas ils ne peuvent maintenir cette croissance", a déclaré le vice-président américain, Joe Biden. Selon sa version de ses entretiens avec des responsables chinois à Pékin, il a assuré à ses hôtes que les Etats-Unis étaient confrontés à des problèmes budgétaires bien moindres que ceux qui se profilent pour les autorités chinoises.